

constants. Rarement son effet se fait attendre plus de une demi à une heure. Sa saveur légèrement amère, il est vrai, est assez facile à dissimuler, et son administration est ainsi rendue plus facile que celle de la paralaldéhyde qui trahit toujours sa présence malgré tout par son goût piquant et son odeur forte et piquante. Cette facilité de l'administration est un précieux avantage dans la la thérapeutique des maladies mentales, surtout ou l'on se trouve souvent obligé d'user de subterfuge ou de ruse pour faire accepter un médicament à des malades qui ne se guident pas par la raison.

Le sommeil produit par le Véronal se rapprochant du sommeil physiologique, il ne laisse que exceptionnellement un léger malaise au réveil. En somme c'est un médicament qui nous paraît destiné à devenir l'un des agents les plus précieux de l'arsenal de la thérapeutique des maladies nerveuses et mentales. Son champ d'action ne semble pas devoir se limiter à ses propriétés hypnotiques, il montre en-même-temps avoir un effet sédatif particulier sur l'excitabilité de l'écorce cérébrale.

S'il nous était parmis d'en juger par les résultats que nous en avons obtenus dès nos premiers essais, nous n'hésiterions pas à dire que ce nouveau médicament est destiné à prendre place au premier rang, comme hypnotique, dans le cadre de la thérapeutique des maladies mentales particulièrement.



LE SANMETTO DANS LES TROUBLES GÉNITO-URINAIRES.

En ordonnant le SANMETTO dans les troubles génito-urinaires j'ai toujours la conviction d'obtenir des résultats sûrs et rapides. Cette confiance se base sur une expérience de plus de quatre années

St. Louis, Ma.

DR. J. J. HOFFMAN.